

Während der Großteil von uns in den Weihnachtsvorbereitungen steckte und die letzten Einkäufe für den Heiligen Abend tätigte, traf uns die Nachricht vom plötzlichen Tod unseres langjährigen Feuerwehrbeirates, Franz Zakall, am 20.12.2013 wie ein Blitz aus heiterem Himmel.

Franz Zakall war immer für die anderen da, hat uns, die Kameraden der Feuerwehr Trausdorf, als langjähriger Feuerwehrbeirat stets unterstützt und beraten. Er hat diese Funktion nicht nur erfüllt, sondern er hat sie auch gelebt und zahlreiche unentgeltliche Stunden im Feuerwehrhaus verbracht und uns immer wieder beim Zu- bzw. Umbau geholfen. Sein fachliches Wissen, seine Kompetenzen in den verschiedenen Bereichen, sein Fleiß und seine Bereitschaft, sich für die Gemeinschaft einzusetzen – das alles werden wir vermissen. Lieber Franz, wir möchten uns namens der Freiwilligen Feuerwehr Trausdorf für die vielen Jahre, Tage und Stunden, die wir gemeinsamen erleben durften, bei dir bedanken. Mögest du nun, vielleicht in einer besseren Welt, deine Ruhe und deinen Frieden finden!

Die Feuerwehr Trausdorf wird dich stets in guter Erinnerung behalten!

Dragi Franz, neka ti Bog nadari sve tvoje dobre čine i misli, skimi si nas razveselio.